



A'SHARQIYA INVESTMENT HOLDING COMPANY (SAOG)

March 26, 2024

26 مارس 2024 م

After Compliments,

تحية طيبة،

SUBJECT: A'SHARQIYA INVESTMENT HOLDING CO. (SAOG)- (SIHC) DISCUSSION SESSION ON AUDITED FINANCIAL STATEMENTS FOR THE YEAR ENDED 31 DECEMBER 2023

الموضوع: شركة الشرقية للاستثمار القابضة (ش.م.ع.ع) جلسة مناقشة حول البيانات المالية المدققة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2023 م

SIHC would like to inform the audience that the discussion session with purpose to present the audited Financial results of SIHC for the year ended December 31, 2023 was held on Sunday, March 24, 2024 at 12 noon.

تود شركة الشرقية للاستثمار القابضة (ش.م.ع.ع) إبلاغ الحضور بأن جلسة المناقشة بهدف تقديم النتائج المالية المدققة لشركة الشرقية للاستثمار القابضة (ش.م.ع.ع) للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2023 م قد عقدت يوم الأحد بتاريخ 24 مارس 2024 م الساعة 12:00 مساء

The video recording of the session is available on the SIHC website which can be accessed via the following link:

تسجيل الفيديو للجلسة متاح على موقع الشركة والذي يمكن الوصول إليه عبر الرابط التالي:

Link:

<https://asharqiya.com/key-financial-results/>

الرابط

<https://asharqiya.com/key-financial-results/>

Yours sincerely,

تفضلوا بقبول فائق الاحترام.

For A'Sharqiya Investment Holding Co.(SAOG)

شركة الشرقية للاستثمار القابضة (ش.م.ع.ع)

Venkiteswaran Rajesh
General Manager

